



8 Pièces

350 m²

Réf. 8000273

6 950 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes : située dans le quartier recherché de Super Cannes à quelques minutes du centre de Cannes et de la Croisette. Villa provençale au calme absolu et disposant d'une vue panoramique sur la mer et la forêt plein sud.Elle se compose d'une entrée, d'une double réception avec terrasse, d'un salon avec cheminée, une salle à manger, une cuisine, une buanderie et de dressing. Un ascenseur permettant de desservir 4 chambres en suite au niveau inférieur.Une maison indépendante avec un salon, une cuisine, 2 chambres et une salle de douche.Terrain de 4 120 m² avec un bel espace piscine, pool house ...

Cannes: Located in a quiet area Super Cannes, a few minutes from the center of Cannes and the Croisette. Provençal villa in absolute calm with a panoramic view on the sea and the forest south.It is composed of an entrance, a double reception with terrace, a living room with fireplace, a dining room, a kitchen, a laundry room and dressing room. An elevator allowing to serve 4 en-suite rooms on the lower level.An independent house with a living room, a kitchen, 2 bedrooms and a shower room.Plot of 4,120 sqm with a beautiful pool area, pool house and summer kitchen. Double garage, outdoor ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

